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Mesdames, Messieurs,
Chers élus,
Chers amis,
 
Ce mois de novembre a été marqué par plusieurs déplacements : Emirats arabes unis, Oman, Egypte et Tunisie où j’ai eu
l’honneur de faire partie de la délégation officielle du président de la République lors de son déplacement à Djerba pour le
18ème Sommet de la Francophonie. 
 
Comme tous les ans à cette période de l’année, le Parlement examine les textes concernant la sécurité sociale et le projet
de loi de finances pour 2023. En commission, j’ai donc été amenée à auditionner à nouveau le ministre de l’Education
nationale Pap Ndiaye et été nommée rapporteure du groupe RDPI pour la partie “enseignement scolaire” (en séance le 1er
décembre). 
 
Dans la continuité de mon engagement sur l'enseignement français à l'étranger, je me suis attachée à rencontrer durant ce
mois de novembre plusieurs décisionnaires institutionnels de notre réseau d’enseignement français à l’étranger avec pour
objectif : aboutir à la validation d’une grande consultation sur les conditions d’un développement qualitatif qui associe les
acteurs essentiels. C’est désormais chose faite, une grande consultation a été annoncée entre janvier et juin 2023, il nous
appartient désormais à tous de nous exprimer, de participer et de nous engager pour faire réussir l’enseignement français
à l’étranger dans les décennies à venir. 
 
Nous avons organisé le deuxième rendez-vous ReflexeS, plateforme dédiée à l'enseignement français à l'étranger sur le
développement du réseau autour de deux tables rondes sur l’homologation des établissements, le financement du réseau
et la formation des personnels avec de nombreux experts.  A ce jour, un peu plus de 4000 personnes ont regardé le replay
et presque 1000 personnes avaient répondu à la deuxième consultation dont les résultats ont été présentés le 24
novembre et je les en remercie très sincèrement. Vous pouvez d’ores-et-déjà noter la date du 12 janvier pour le prochain
rendez-vous dédié à l’orientation. 
 
Bonne lecture à toutes et tous.

 

https://www.senat.fr/senateurs/lrem.html
https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice
https://twitter.com/scazebonne
https://www.linkedin.com/in/samantha-cazebonne-s%C3%A9natrice-74098015b/
https://www.instagram.com/samantha_cazebonne/
https://t.me/scazebonne
https://eye.communication-cazebonne.fr/m2?r=wAXNBWy4NWFlYzJjMDFiOTVjZWUzMmUyNjE1NjgxxBDQle4dRXBvQ2vQhAjQs9CwYtDS0IfQw7g2NDFkOTc5NzQwOWVkYzQwZmNiYmVjNmO5eS5hYmRlcnJhaGltQGNsYi5zZW5hdC5mcqCZs0VNQUlMX0NPUlJFQ1RJT05fSUSgqFNUQVRFX0lEoLY5Zm8zN3Awc2E3dTkybzYyZjc2emVyoLU5dm1zamljcDVhcXZpZHJkZWZ5OWOgrk9SSUdJTl9LSU5EX0lEoKpDT05UQUNUX0lEoKtDSVZJTElUWV9JRKCxT1JJR0lOX0NBUFRJT05fSUSgs1BIT05FX0NPUlJFQ1RJT05fSUSgtmEyUHY4LXdNUXFhUnVya0p1OXRqS0Gg
https://www.samantha-cazebonne.com/


Enseignement français à l'étranger

 

Echanges avec le président de la République

 

Echanges avec le directeur général de la mondialisation au

Quai d’Orsay, tutelle de l’AEFE

 

Echanges avec le directeur général de l'AEFE

🎯 À VOS AGENDAS

 
Je me suis attachée à rencontrer durant ce mois de
novembre plusieurs décisionnaires institutionnels de
notre réseau d’enseignement français à
l’étranger. L’objectif : aboutir à la validation d’une
grande consultation sur les conditions d’un
développement qualitatif qui associe les acteurs
essentiels. Chacune de ces rencontres, longuement
argumentées, m’a permis de convaincre que le moment
était venu : 
 
- Mme Anne-Marie Descôtes, secrétaire générale et
numéro 2 du Quai d’Orsay ; 
- M. Aurélien Lechevallier, directeur général de la
mondialisation au Quai d’Orsay, tutelle de l’AEFE ;
- M. Olivier Brochet, directeur général de l’AEFE ;
- Mme Catherine Colonna, ministre de l’Europe et des
Affaires étrangères ;
- M. Emmanuel Macron, président de la République. 

Tous ont validé et accepté l’idée que s’ouvre de
janvier jusqu’à juin une grande consultation dont
l’organisation sera très prochainement définie. Les
thématiques que j’ai défendues mais qui restent encore à
arrêter sont : formation et démarche qualité
; Homologation : nouveaux enjeux ; Parcours et
développement professionnel des personnels
; Financement du réseau.

Ces 6 mois de consultations et de concertations
seront une opportunité exceptionnelle pour notre
réseau de faire des propositions de ce que doivent
être les conditions d’un développement réussi.
 
Je remercie le président de la République, Emmanuel
Macron, pour ce moment d’échanges sur l’enseignement
français à l’étranger. Porter le développement par la
qualité voici le sujet majeur de nos échanges. Portés par
cette volonté d’écoute et d’accompagnement, il nous
appartient désormais de nous exprimer, de participer et
de nous engager pour faire réussir l’enseignement
français à l’étranger dans les décennies à venir.

https://www.samantha-cazebonne.com/


En circonscription

Emirats arabes unis du 3 au 7 novembre 2022

Jour 1 à Dubaï

Jour 2 à Abou Dabi

Jour 3 à Abu Dabi

JOUR 1 à Dubaï Déplacement au Lycée français
international de l'AFLEC pour participer à la levée des
couleurs (Flag Day) et à une cérémonie républicaine de
remise des diplômes à la promotion 2021-2022.
Echanges avec les représentants des élèves, des
personnels et des parents sur le problème du
harcèlement scolaire, l'égalité fille-garçon, la valorisation
des diplômes, la prise en charge des écolages, les
éléments d'attractivité et le recrutement des
enseignants. Déplacement au consulat général de
France où j'ai pu m'entretenir avec la consule générale,
et la consule générale adjointe. Le nombre des Français
installés dans les Emirats est en forte hausse et met le
consulat général sous tension alors que les moyens
humains nécessiteraient d'être renforcés notamment
pour traiter les titres d’identité et pour le service social. 
 
JOUR 2 à Abou Dabi Matinée au Lycée Louis
Massignon, établissement  également Institut régional
de formation (IRF) de la zone Moyen-Orient disposant
d'infrastructures et de formateurs permettant la
formation initiale et continue des personnels. Échanges
avec les représentants des personnels et les
représentants des parents sur le français langue
étrangère et de scolarisation, sur la gouvernance de
l'établissement et le parc immobilier. J'ai terminé ma
visite par une interview des jeunes reporters de la
webradio. Déjeuner à la résidence de France avec la
chargée d'affaires, le conseiller de coopération et
d'action culturelle et la CoCAC adjointe. Après-midi au
lycée français international Théodore Monod où 
l'AFLEC tient son assemblée générale.
 
JOUR 3 à Abou Dabi Retour au Lycée français
Théodore Monod où se déroulait une série de
conférences dans le cadre de l'assemblée générale de
l'AFLEC. J'ai eu le plaisir d'intervenir sur les conditions
d'un développement réussi du réseau de l'enseignement
à l'étranger et notamment la place des parents. Après-
midi à l'Alliance française et échanges avec son
directeur et l'élu CFDE Guillaume Nassif. Située dans
une superbe villa de sheikh, on y trouve une
bibliothèque, des salles de classes, une salle de danse,
un théâtre de verdure et une magnifique exposition
permanente de calligraphies. J'ai été alertée sur la
situation financière préoccupante de l'Alliance qui remet
en cause la pérennité de cet outil essentiel de notre
diplomatie d'influence dans la capitale des Emirats
arabes unis.
 
JOUR 4 à Dubaï Fin de matinée à l'Alliance française
de Dubaï. Mitoyenne de la CCI France UAE, l'Alliance

https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice/posts/pfbid0qP6rmacJMqvzSvb5hBYEVTHzs95GQFB9bU6QvnPk74uTGY848NXrVJRKSNstq7GXl
https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice/posts/pfbid0sS2mD3smWpPxmAgZaVFg3oKPe9Mwzzp1Fn78EQVByE2sgHv6aa8wssGNbeQKhRyQl
https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice/posts/pfbid0dqrwWPxHUBDxNCsFbUjUU5pP4LpG1rZY15YeL1FPgvzUP4QwCKf6FiUFahYcMcVql


Jour 4 à Dubaï

est un superbe espace d'apprentissage et de pratique
du Français. Déjeuner avec les proviseurs des 5
établissements français de Dubaï en compagnie de la
consule générale adjointe et de la COCAC adjointe.
Après-midi au Lycée français international Georges
Pompidou à Academic City. Interview par les jeunes
reporters de la webradio et échanges avec l'équipe de
direction, les personnels, les élèves. 
 
Je tiens à remercier tout particulièrement la COCAC
adjointe, Anne Douaire-Banny, qui m'a accompagné tout
au long de mes 4 jours de déplacement aux Emirats,
autant à Dubaï qu'à Abou Dabi, et avec qui j'ai eu des
échanges très riches sur notre diplomatie d'influence.

 
Voir toutes les photos

Oman le 6 novembre 2022

Journée à Oman

Visite du lycée français de Mascate, homologué de la
PS à la seconde et qui scolarise pas loin de 250 élèves.
De très belles infrastructures qui ont été rendues
possibles par la volonté du conseil d'administration
parental et la garantie de l'État français. Échanges avec
la proviseure, la présidente du CA et son assesseur, les
personnels et les élèves délégués de classe. Visite du
centre franco-omanais, équivalent local d'une Alliance
française qui bénéficie d'un fort soutien financier du
Sultanat. Le centre offre des cours de Français et permet
la certification DELF / DALF. Soirée à la Résidence de
France où l'ambassadrice Véronique Aulagnon m'a fait
l'honneur d'organiser une réception avec la communauté
française et y inviter la musique de la Légion étrangère
qui a interprété plusieurs chants a capella. 
 
Je remercie vivement Madame l'ambassadrice avec qui
j'ai pu m'entretenir longuement pour son accueil et son
hospitalité ainsi que Monsieur le Premier conseiller pour
sa disponibilité tout au long de mon déplacement.
 

 
Voir toutes les photos

Tunisie du 19 au 20 novembre 2022

https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice/posts/pfbid02rKACMSfUdYwv5HVvXv2FFCKAdsmM2jxnrUz7qYSEcpn5VPCBzGgSAvzJwzsd7boJl
https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice/posts/pfbid0sS2mD3smWpPxmAgZaVFg3oKPe9Mwzzp1Fn78EQVByE2sgHv6aa8wssGNbeQKhRyQl
https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice/posts/pfbid0cDWECXW7CTpXWs1mPEuANKZSxhhoGPptbBurV9Xmg3BdxL898mm5LMf9Jb5vhrXQl
https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice/posts/pfbid02fEDhmX7chU2e2swDYUNFp24o2dzhrKsSeuQCa3egopx8JcsutkG751pHuDRvqg7Pl


Echanges entre le président et les jeunes ambassadeurs

Visite du Groupe scolaire Victor Hugo

Visite de l'Alliance française

18ème Sommet de la Francophonie à Djerba
 
J'ai eu l'honneur de faire partie de la délégation
officielle du président de la République Emmanuel
Macron pour ce Sommet qui a été l’occasion pour le
président de revenir auprès de ses partenaires sur les
projets mis en place, et de proposer de nouvelles
initiatives conjointes pour promouvoir la Francophonie,
notamment dans l’espace numérique. 
 
En marge du sommet, j'ai pu assister à l'échange entre le
président de la République et une délégation de jeunes
volontaires, engagés dans le réseau des « Jeunes
Ambassadeurs Francophones », incarnation d’une
francophonie dynamique, mobilisée pour créer un
dialogue entre les jeunesses des cinq continents qui
réalisent leurs projets en langue française. 
 
Le Président a également accordé un entretien exclusif à
TV5MONDE à la journaliste Dominique Tchimbakala,
ancienne présidente de l'Union-ALFM (association des
anciens élèves des Lycées Français du Monde). 
 
Visite du groupe scolaire Victor Hugo, établissement
homologué de la PS à la 3e qui a récemment rejoint
l’AFLEC. Échanges avec Patrick Duros, chef
d'établissement, Magali Gras, directrice, et Jamel Ben
Achour, président du conseil de gestion.  
 
Visite de l'Alliance française avec Jamel Ben Achour,
président, et Skander Ben Ali Gacem, SG. Ce magnifique
houch - villa traditionnelle djerbienne - est un lieu
magique et inspirant propice aux apprentissages de la
langue française. Une communion parfaite. 
 
Visite de l'espace France au village de la
Francophonie en compagnie de la ministre de l’Europe
et des Affaires étrangères Catherine Colonna et de
l'ambassadeur de France en Tunisie André
Parant. L'occasion d'évoquer le développement du
réseau de l'enseignement français à l'étranger, des
établissements LabelFrancEducation et des alliances
françaises.

 
Voir toutes les photos

https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice/posts/pfbid02JLZ4zyPru3uwUsbPEVaQsXr4XSSnBzUnhzVPWHSRApdK2S2oDfjKJZ4aWRL1ungXl
https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice/posts/pfbid02JLZ4zyPru3uwUsbPEVaQsXr4XSSnBzUnhzVPWHSRApdK2S2oDfjKJZ4aWRL1ungXl


Sommet de la Francophonie 

Egypte du 21 au 25 novembre 2022

Jour 1 au Caire

Jour 2 à Alexandrie

JOUR 1 au Caire Visite du consulat général et
échanges avec le Consul général, les élus Conseillers
des Français de l'étranger et les agents.
Déjeuner à la résidence de France à l'invitation de
l'ambassadeur.
Visite du lycée Lycée Français du Caire et échanges
avec l'équipe de direction, les personnels, les parents et
les élèves. 
 
JOUR 2 à Alexandrie Echange avec Mohammed
Nehad, consul général de France et Thierry Verdel,
recteur de l'Université Senghor. Échanges autour des
questions d'éducation et des enjeux de la Francophonie
en Égypte et en Afrique. Visite du Lycée Français
d'Alexandrie, établissement de la Mission laïque
française qui scolarise autour de 1 000 élèves. Echanges
avec les élèves du CVL, avec les parents élus au conseil
d'établissement et les représentants des personnels.
Déjeuner avec le consul général, le proviseur du lycée et
une délégation de la Mission laïque française menée par
son directeur général. Visite de l'antenne de l'Institut
français d'Egypte qui dispense des cours de langue
française et fait passer des certifications
DELF/DALF/FLE. Échanges avec Thomas Faucher,
chargé de recherches au  Centre d'Études
Alexandrines - CEAlex Ce laboratoire de recherche
public français est basé à Alexandrie et placé sous la
tutelle du CNRS et de l'IFAO du Caire. Sa mission est
d'étudier l'histoire d'Alexandrie et de sa région. Un
magnifique exemple de coopération scientifique.
 
JOUR 3 au Nouveau Caire Visite du Lycée
International Balzac, établissement partenaire de la
Mission laïque française, homologué de la PS à la
terminale, et qui scolarise environ 1 700 élèves.
Échanges avec le président du CA, l'équipe de direction,
les personnels, les parents et les élèves.
 

https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice/posts/pfbid0P4zv2GJZV1Nj8cKLza1tAB8gdAML2CAWoDDvVDFFGVV6LoJqdtZ9Q3aKL36rHnphl
https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice/posts/pfbid035Y2sqp41Ur3VV7iTrYLmxTKc3uBnD6oe2FAjMH4mfYPJ8aTmCFHZDq7TNAXUn9hEl
https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice/posts/pfbid0358fMvSYEoygub7tmFdkB129cR52xqZNRxo5sMGC4wUinhbxh1B6qTxUrT5ugFKWvl


Jour 3 au Nouveau Caire puis au Caire

Jour 4 au Caire

Retour au Caire Échanges au Sénat égyptien avec
Hazem Omar, président de la commission des Affaires
étrangères et Hany Neamatallah, président du groupe
d'amitié. Visite de l'Institut français d'Égypte en
compagnie de son directeur et de l'attachée de
coopération éducative. Riche coopération culturelle :
cours de français et d'arabe, expositions, spectacles,
médiathèque, etc. Fin de journée et remise des
diplômes à la promotion 2022 des étudiants de l'
Université Française d’Égypte dans les jardins de la
résidence de France .
 
JOUR 4 au Caire  Visite du lycée international
français Concordia, établissement partenaire de l'AEFE
qui scolarise pas loin de 1400 élèves de la PS à la
terminale. Échanges avec des lycéens sur les enjeux
climatiques et environnementaux. Ils ont organisé leur
propre COP27 et simulé des négociations multilatérales.
Très bel usage du jeu de rôle comme outil pédagogique
dans un cadre transversal. Échanges avec les parents
élus au conseil d'établissement sur la place de la langue
française au primaire, la réforme du lycée et le
renforcement des mathématiques. Échanges avec les
représentants des personnels sur la nécessité d'avoir
une grille salariale et des contrats de travail en bonne et
due forme, sur les avantages sociaux tels que la prise en
charge des écolages et sur la perte de pouvoir d'achat dû
à la dévaluation de la livre égyptienne. 
 
Je tiens à remercier pour leur accueil les équipes du
lycée Concordia et en particulier Jamil Maleyran, chef
d'établissement et Amr Kamal, membre du CA pour leur
accueil. 
 

 
Voir toutes les photos

Au Sénat -  À Paris

Cérémonie du 11 novembre

 

Cérémonie du 11 novembre au Sénat 

En leur souvenir
 
Le 11 novembre j'ai participé cette année à une
cérémonie pour rendre hommage aux Sénateurs et
fonctionnaires du Sénat morts pour la France. Ne pas
oublier, c'est notre devoir de mémoire et de solidarité
envers les anciens combattants, les victimes de guerre,
les veuves, les veufs et les orphelins et c'est aussi notre
devoir de transmission pour les plus jeunes pour
qu'aucun n'oublie le sacrifice de milliers d'hommes et de
femmes pour notre liberté.
N’oublions jamais : « À nous le souvenir, à eux
l’immortalité ».

Audition du ministre Pap Ndiaye Audition de M. Pap Ndiaye, ministre de
l'Enseignement scolaire et de la Jeunesse, sur le

https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice/posts/pfbid03ckThjmzLR2Czk7AjHYV1ZShrCkk9RyTTc8iGu877NkDLcQXF3JFiCb3bAYF74o1l
https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice/posts/pfbid02QpTKBKZ2WEcYk86eFPeCHj81QH88jFBLrK1H2fbUULZdc4PQfPPcsxmvKpAbrxpwl
https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice/posts/pfbid035Y2sqp41Ur3VV7iTrYLmxTKc3uBnD6oe2FAjMH4mfYPJ8aTmCFHZDq7TNAXUn9hEl
https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice/posts/pfbid028VFactCFRQGeS6E6aw9dwehmLJKVSktWh1YYjJ9RveBe8bRQxF7NWVz9PnKrsAf3l


 

 
Revoir l'intervention

projet de loi de finances pour 2023.
 
Longue et riche audition avec les services du Ministère
de l'Éducation nationale et de la Jeunesse. J'ai obtenu
l’officialisation publique d’une rencontre avec le Ministre,
Pap Ndiaye, totalement dédiée à la place des
enseignants et personnels administratifs et de direction à
l’étranger. Nous aborderons les conditions de travail et
les conditions salariales qui sont à cadrer par
l’homologation, la validation et la reconnaissance des
acquis d’expérience à l’étranger avant le retour en
France et les stages que les lauréats aux concours
devraient pouvoir réaliser à l’étranger en établissements
homologués.
 

Réunion Français de l'étranger

 

Réunion FDE avec Stanislas Guérini 
 
Mercredi 9 novembre, avec mes collègues
parlementaires des Français de l’Etranger de la majorité,
nous étions réunis avec Stanislas Guerini, ministre de
la Transformation et de la Fonction Publiques autour
de sujets majeurs pour nos compatriotes.

- La dématérialisation du renouvellement des titres
d’identité avec un lancement effectif de
l’expérimentation au Portugal et au Canada en 2023
avant une extension plus large ;
- Le ministre a également présenté la démarche « 10
moments de vie » avec un moment dédié « Je
m’expatrie » et une proposition d’élargir à « Je pars
vivre à l’étranger et je reviens » car de nombreuses
démarches sont problématiques au retour en France . Ce
nouvel onglet sera sur le site servicepublic.fr ;
- La mise en place d’un comité de pilotage tripartite
(ministère de la transformation et de la fonction
publiques, ministère de l’Intérieur, Ministère des
Affaires étrangères (Français de l’étranger) pour
suivre le projet et lever les différents obstacles et pour
donner de la visibilité sur l’avancement des travaux ;
- Les difficultés soulevées avec l’identité numérique La
Poste disponible dans 80% des pays où résident les
#FDE permettant l’accès à France Connect ; La Poste va
poursuivre le déploiement début 2023 et travailler sur la
qualité de service ;
- Le décret sur les professeurs détachés qui avait été
abrogé au printemps dernier.

Quelques textes examinés au Sénat en novembre et mes positions de vote

 
A l'ordre du jour du Sénat peuvent être inscrits des textes (projets de loi, propositions de loi ou de résolution), des débats
ou des questions (questions orales, questions orales avec débat, questions orales avec débat européennes ou questions
d'actualité au Gouvernement). (Source : Sénat).

 
sur l'ensemble du projet de loi relatif à l'accélération de la production d'énergies renouvelables
adopté par le Sénat le 4 novembre 2022

sur l’ensemble du texte élaboré par la commission mixte paritaire, modifié par les amendements proposés
par le Gouvernement, sur le projet de loi de finances rectificative pour 2022 adopté par le Sénat le 25
octobre 2022

Questions écrites 

 

https://www.youtube.com/watch?v=SGEurlQw2r0
https://www.youtube.com/watch?v=SGEurlQw2r0
https://www.youtube.com/watch?v=Q_QNZaDQSC0


"Dans le cadre de sa mission de contrôle, tout sénateur a la faculté d’interroger par écrit un ministre. Il s’agit d’un droit
individuel du sénateur, qu’il peut exercer à tout moment, que le Sénat siège ou non. Le ministre interrogé dispose d’un
délai de deux mois pour apporter une réponse. Les questions et les réponses sont publiées chaque semaine au Journal
officiel". (Source : Sénat)

 
Question écrite n° 03923 de Mme Samantha Cazebonne (Français établis hors de France - RDPI)
publiée dans le JO Sénat du 24/11/2022 - page 5811 - sur la promotion de la corrida dans certaines écoles
de la région nîmoise
 

Les Rendez-vous ReflexeS

 🔴 Replay du deuxième rendez-vous ReflexeS ! 
 
Vous êtes déjà plus de 4500 à avoir visionné ce Rendez-
Vous dédié au développement du réseau. Deux tables
rondes étaient organisées avec de nombreux experts du
réseau : 
- la première sur le thème de l'homologation des
établissements
- la deuxième sur le financement du réseau et de la
formation des personnels.
 
Comme nous nous y étions engagés vous trouverez en
cliquant ci-dessous les résultats de la deuxième
consultation et le lien vers la rediffusion. 
 

Voir le replay

 
C'est déjà l'heure du 3ème rendez-vous !

 
Le 3ème Rendez-vous ReflexeS se tiendra le jeudi 12
janvier à 13h (heure de Paris) et aura pour thème :
l'orientation, postbac et ParcourSup.  
 
Les inscriptions sont dores et déjà ouvertes ! Nous
vous attendons nombreux. Faites entendre votre voix et
partagez nos rendez-vous !
 

S'inscrire au 3ème rendez-vous !

Actu des Français de l'étranger

https://youtube.com/playlist?list=PL7A_hgu1yRAovLPq9fuTrd0eLaUqsvsq3
https://reflexe-s.com/rendez-vous-24-novembre/
https://forms.gle/J7DLjAmbWcVE75wu6


 

Le 25 novembre dernier avait lieu la journée
internationale pour l'élimination de la violence à
l'égard des femmes.
 
Pour les Français de l'étranger, le MEAE a mis en place
un annuaire international des structures d’accueil des
victimes de violence à l’étranger. À diffuser autour de
vous !
 
#NeRienLaisserPasser La honte doit changer de camp !

 
Lien vers l'annuaire

Bonne nouvelle pour la FIAFE qui vient d'être
reconnue d'utilité publique !
 
La FIAFE est un réseau international de 150
Accueils présents dans 90 pays. Ces 150
associations ont pour mission d’accueillir, d’informer
et d’aider les Français et les francophones à réussir
leur expatriation en créant du lien.

Toutes mes félicitations à sa présidente, Corinne
Levet, et à l'ensemble des bénévoles de par le
monde qui font vivre les Accueils ! 
 

Découvrir la FIAFE

2017-2022 : bilan 5 ans de mandat

Après 1 an de mandat au Sénat, ce mois de novembre
2022 m'offre l'occasion de revenir sur les actions et
rencontres qui ont rythmé quotidiennement ma fonction
de députée puis de sénatrice.

180 déplacements en circonscription, 8 grandes
thématiques défendues à l’Assemblée et au Sénat :
Français de l'étranger, enseignement français à
l'étranger, inclusion scolaire, affaires étrangères, lutte
contre les violences faites aux femmes, protection de
l'enfance, menus végétariens, condition animale.

Bonne lecture !
 

Lire le bilan

https://www.diplomatie.gouv.fr/fr/services-aux-francais/conseils-aux-familles/annuaire-international-des-structures-d-accueil-des-victimes-de-violence-a-l
https://www.diplomatie.gouv.fr/fr/services-aux-francais/conseils-aux-familles/annuaire-international-des-structures-d-accueil-des-victimes-de-violence-a-l
https://www.fiafe.org/
https://www.fiafe.org/
https://www.calameo.com/books/0063322079cceccc08a43
https://www.calameo.com/books/0063322079cceccc08a43


Calendrier - Dates à venir

Du 28 novembre au 2 décembre : Semaine des Lycées français du monde

1er décembre : rapporteure du groupe RDPI projet de loi de finances pour

2023 Enseignement scolaire

5 décembre : Projet de loi de finances pour 2023 - examen du programme Action extérieure

de l'État 

6 décembre : vote du projet de loi de finances pour 2023

8 décembre : niche RDPI au Sénat et en séance publique (PPL contre   la fraude au compte

personnel de formation - PPL tendant à la création de délégations

parlementaires aux droits de l'enfant ) puis PPL du groupe SER visant à lutter contre la

précarité des accompagnants d'élèves en situation de handicap et des assistants d'éducation

12 décembre : déplacement à Berlin 

13 décembre : déplacement à Munich

14 décembre : déplacement à Stuttgart 

15 décembre : déplacement à Düsseldorf

16 décembre : déplacement à Hambourg

22 décembre : rendez-vous avec le directeur général de la mondialisation (MEAE)

12 janvier : 3ème rendez-vous ReflexeS sur l'orientation (s'inscrire)

Samantha Cazebonne - Palais du Luxembourg

15, rue de Vaugirard  75291 Paris Cedex 06

s.cazebonne@senat.fr
+33 1 42 34 30 41

Retrouvez-moi au quotidien sur les réseaux sociaux :
 

    
 

Vous recevez ce message car vous êtes élu(e) des Français de l'étranger ou inscrit(e) sur la newsletter de Samantha

Cazebonne. Conformément aux dispositions de la loi "informatique et libertés" du 6 janvier 1978, vous pouvez vous opposer

à l'envoi de nouveaux messages en cliquant sur le lien de désinscription ci-dessous ou en nous envoyant un courriel à :

s.cazebonne@senat.fr

 

Cliquez sur ce lien pour vous désabonner

 

https://www.samantha-cazebonne.com/agendas
https://forms.gle/czD6cdR4jd3Pgipf9
mailto:s.cazebonne@senat.fr
https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice
https://twitter.com/scazebonne
https://www.linkedin.com/in/samantha-cazebonne-s%C3%A9natrice-74098015b/
https://www.instagram.com/samantha_cazebonne/
https://t.me/scazebonne
https://eye.communication-cazebonne.fr/v3/r/USBSHOW/84/5aec2c01b95cee32e2615681/a2Pv8-wMQqaRurkJu9tjKA/le4dRXBvQ2uECLOwYtKHww/641d9797409edc40fcbbec6c?email=y.abderrahim@clb.senat.fr&adm=s.cazebonne@senat.fr

